

■ Ocho de 10 ministros avalaron la constitucionalidad de la reforma



Personas que respaldan los matrimonios entre personas del mismo sexo mostraron su júbilo frente al recinto de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, tras la resolución de los ministros en ese sentido ■ Foto Roberto García Ortiz

Legales, los matrimonios gay en el DF: Corte

- Falta discutir el alcance de la medida en estados, así como la adopción de menores
- “Precedente histórico” y “triunfo de la movilización social”: ONG y Conapred
- El PAN no descarta recurrir a instancias internacionales para revertir la resolución
- La ONU respalda las bodas de este tipo, dice la alta comisionada Kyung-wha Kang

■ 2 a 4

Uribe dejará a Colombia con un conflicto bélico “empantanado”

■ Las FARC comenzaron a retomar territorios, afirma investigador sobre el tema

■ En mensaje de despedida, el presidente llama a no negociar con la guerrilla

BLANCHE PETRICH, ENVIADA

■ 24 y 25

■ Exigen auditar el crédito de Bancomext a la aerolínea

“Fraude maquinado”, la crisis en CMA: diputados

■ Da entrada un juez al recurso mercantil para reordenar adeudos

■ Estrategia orquestada para acorralar a sindicatos: Ramírez Stabros

■ La SCT se lava las manos en el tema; se abre la mesa de diálogo

Estalla coche bomba en Ciudad Victoria; ninguna víctima

■ Calderón invita a medios a conformar códigos de información sobre seguridad

■ Crear una policía única, otro error en la estrategia oficial, advierten expertos

■ 19 a 21

■ 7, 8 y 10